

28.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$13,000 pour l'expropriation des rues Ste-Anne et du Collège, dans le quartier Bordeaux.

29.—Du Bureau des Commissaires, pour payer un certain montant "re" opposition au Bill des Tramways.

30.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de la nomination d'un ingénieur, etc., "re" Commission des Services Electriques.

31.—Du Bureau des Commissaires, pour accepter l'offre de Sir W. P. Logan, de céder certaines rues.

32.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'approuver le projet de contrat avec la "Bell Telephone Co."

33.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de procéder à l'expropriation du Boulevard St-Joseph.

34.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de changer de place certains postes de cochers.

35.—Du Bureau des Commissaires, "re" pavage de certaines rues d'une manière permanente.

Déposés sur le bureau.

36.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$3,000 pour poser des conduites d'eau.

37.—Du Bureau des Commissaires, pour fixer le salaire des Recorders.

38.—Du Bureau des Commissaires, pour payer certains comptes à M. Andrew Baile.

39.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un crédit de \$100 pour les écoles du soir.

40.—Du Bureau des Commissaires, pour octroyer une police acquittée à J. Hardigan.

41.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à la "Blaugas Co." de poser une conduite d'eau dans la rue Saint-Patrice.

42.—Du Bureau des Commissaires, pour régler certaines réclamations au montant de \$3,493.91.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

43.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer certains comptes "re" Législation à Québec.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BOYD,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté, avec l'entente cependant, qu'à l'avenir, aucune telle dépense ne soit encourue à moins qu'un crédit n'ait été au préalable voté par le Bureau des Commissaires et le Conseil.

Et un débat s'engageant, ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Carter, Lamoureux, Dandurand, Boyd, Gauvin, Brodeur, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Bastien, Emard, Lariivère, Drummond, McMahon, Lavallée.—21.

Contre: Ward, Prud'homme, Roux, Garceau, Tétreau, Lussier.—6.

Ladite proposition est ainsi adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

44.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$800 pour pourvoir au salaire de deux nouveaux commis pour le Département du Contrôleur.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires avec prière de le soumettre en même temps que le rapport sur les réajustements des salaires et nouveaux employés.

45.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$90 pour la construction d'un égout dans le chemin de la rue Sainte-Catherine.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

46.—Du Bureau des Commissaires, "re" délégation projetée pour l'Europe.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par MM. les échevins BOYD, BRODEUR et O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que la Commission des Réceptions soit priée de mettre à l'étude la question de la célébration — avec tout l'éclat voulu — du couronnement de notre bien-aimé souverain le roi Georges V, le 22 de juin prochain;

ceipt of bills, free of stamps, at 2½ p. c. per annum for 6 months, be accepted and that His Worship the Mayor, the City Treasurer and the City Comptroller be authorized to sign said Treasury Bills on behalf of the City.

28.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$13,000 to expropriate St. Ann and College streets, in Bordeaux Ward.

29.—From Board of Commissioners, to pay a certain amount "re" opposition to Tramway bill.

30.—From Board of Commissioners, anent appointment of engineer etc., "re" Electric Service Commission.

31.—From Board of Commissioners, to accept offer of Sir W. P. Logan, to cede certain streets.

32.—From Board of Commissioners, approving of contract with Bell Telephone Co.

33.—From Board of Commissioners, to proceed with the expropriation of Boulevard St. Joseph.

34.—From Board of Commissioners, to change the location of certain cab-stands.

35.—From Board of Commissioners, "re" paving of certain streets with permanent material.

Laid on the table.

36.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$3,000 to lay water mains.

37.—From Board of Commissioners, to fix salary of Recorders.

38.—From Board of Commissioners, to pay certain accounts to Mr. Andrew Baile.

39.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$100 to the night schools.

40.—Board of Commissioners, to grant a paid-up policy to J. Hardigan.

41.—From Board of Commissioners, to allow the Blaugas Company to lay a water pipe in St. Patrick street.

42.—Board of Commissioners, to settle certain claims amounting to \$3,493.91.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

43.—From Board of Commissioners, to pay certain accounts "re" legislation at Quebec.

Alderman L. A. LAPOINTE moved, seconded by alderman BOYD.

That said report be received and adopted with the understanding, nevertheless, that no expenditure of this nature shall henceforth be incurred unless an appropriation be previously voted by the Board of Commissioners and the Council.

And, a debate arising, said motion being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Carter, Lamoureux, Dandurand, Boyd, Gauvin, Brodeur, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Bastien, Emard, Lariivère, Drummond, McMahon, Lavallée.—21.

Nays: Ward, Prud'homme, Roux, Garceau, Tétreau, Lussier.—6.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

44.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$800 for the salary of two new clerks in the Comptroller's Department.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners with a request that they submit the same with the appropriations on the readjustment of salaries and new employees.

45.—From Board of Commissioners, to vote an amount of \$90 for the construction of a sewer in St. Catherine Road.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

46.—From Board of Commissioners "re" proposed delegation to Europe.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman BOYD, BRODEUR and O'CONNELL, it was